- *Autoridades del Comité Ejecutivo de la Red Parlamentarios para la Acción Global
- *Señoras y señores legisladores representantes de ésta organización
- *Representantes de organismos internacionales
- *Señoras y señores:

Con mucho gusto estamos presentes aquí formando parte de un encuentro muy importante para todos quienes tenemos responsabilidades legislativas y también de gobierno a nivel mundial.

Darle la bienvenida en este caso a una organización global como lo es Parlamentarios para la Acción Global es un verdadero honor ya que nos sentimos partícipes de los objetivos que desde esta red se plantean desde su creación allá a finales de los años 70′.

Y nos sentimos consustanciados con su labor ya que convocar y congregar parlamentarios que tengan como fin la promoción de la paz así como también la democracia, el estado de derecho, los derechos humanos y la igualdad de género son objetivos que compartimos.

Y los compartimos porque concebimos una sociedad bajo el manto del respeto precisamente a esos derechos.

Y cabe destacar el esfuerzo realizado por ustedes ya que reunir como organización a 1300 legisladores de 145 países y que la meta sea priorizar las cuestiones que tengan que ver con la convivencia cotidiana de nuestras sociedades no es poca cosa.

Sabemos que si bien en los inicios los Parlamentarios para la Acción Global enfocaron su tarea en la necesidad urgente del desarme nuclear y otros asuntos, hoy hay temas que nos aquejan de igual o mayor manera y que también merecen nuestra atención.

Hablamos de promover la democracia en todo el mundo, prevenir y actuar sobre los conflictos, atender la salud pública, investigar genocidios y crímenes de lesa humanidad y demás principios humanos a respetar, que

no hacen más que resaltar la necesidad de reivindicar viejos valores puestos hoy en debate en todo el planeta.

Valores cuestionados por las guerras intestinas, los intereses corporativos o comerciales y las disputas políticas, territoriales o de índole religiosos.

Hay una herramienta fundamental para la tarea asignada a los Parlamentarios para la Acción Global y ella es la Corte Penal Internacional, base neurálgica para encausar situaciones conflictivas en todo el planeta.

Y ustedes, Parlamentarios que integran ésta organización son los verdaderos garantes para que exista siempre cooperación entre los estados y la Corte Penal Internacional.

Sabemos que desde 2009, Parlamentarios para la Acción Global aumentó su eje de actuación con el fin de fortalecer el estado de derecho a nivel doméstico, sobre todo en sociedades golpeadas por la guerra mediante la intervención del Consejo de Seguridad en situaciones donde se han cometido crímenes internacionales graves.

Y esto también es de destacar.

Por todo lo expuesto, y recordando que este encuentro lleva como bandera el nombre de Apoyo a la Corte Internacional: dile NO a la impunidad de los crímenes internacionales y Sí a la reparación para las víctimas", es que manifiesto mi enorme satisfacción porque dicho encuentro se lleve a cabo en nuestro país y les deseo un gran seminario que tenga como conclusión el bienestar de nuestras sociedades, de la gente, única e indiscutible razón de nuestra función como legisladores.

MUCHAS GRACIAS!